
Отчёт за 2013-2014 год. 

Проведена сверка учёта членов профсоюза. 

Охват членства профсоюза - 88 человек из 112 работающих (без совместителей и 

декретников). 

За данный период удалось улучшить систему информационного обеспечения 

членов профсоюза через сайт. Наш сайт награждён дипломом за 1 место в 

областном конкурсе  «Наш профсоюз»в номинации – лучшая интернет-страница.( 

Савочкина). 

Целенаправленно ведётся спортивно-оздоровительная работа через участие в 

Спартакиаде работников образования. Наши результаты: туристический слёт-5 

место, тенис-3 место, лыжные гонки-3 место, дартс-2 место, стрельба-23 место, 

плавание-5 место. Итоговое место в Спартакиаде 4. 

Выражаем огромную благодарность нашим спортсменам: Телевных, Фирсова, 

Василюк, Соколов, Бешимова, Лапшина, Савочкина, Комлев, Галимова, Галимов, 

Малюкова, Хруцкая и неизменный друг Филатов. 

Награждены грамотой за участие в фестивале самодеятельности: Бирюкова, 

Бешимова, Черепанова. 

Приняли участие в выставке декоративно-прикладного творчества педагогов: 

Орехова, Савочкина, Солдатова, Шишкина. 

Приняли участие в первомайской акции «Достойный труд- справедливая 

зарплата». 

Продолжается работа с пенсионерами –поздравительные открытки к  праздникам, 

чаепитие ,поздравление юбиляров, проводы в последний путь. 

Члены профсоюза получают санаторно-курортное лечение, оздоровление в доме 

отдыха( «Увельды», «Карагайский бор» ,«Строитель».) Дети сотрудников 

отдыхают в загородных лагерях, получают пригласительные билеты с подарком на 

новогодние ёлки. Поздравляли подарочками с днём 8 марта, устраивали фуршет у 

новогодней ёлки. Принимаем заявки на посещение Аквапарка-в любое время на 2 

часа 250 руб. 

Выезжали на день учителя на ГЛЦ Банное, дом отдыха « Берёзки». 

Были увеличены: материальная помощь, поздравление юбиляров, рождение детей 

,смерть близких, посещение больных, операции. 



Продолжаем формировать список граждан в рамках реализации программы 

«Жильё для российской семьи». Действует программа «Молодая семья». 

Я приняла участие в форуме руководителей первичных организаций профсоюза 

работников народного образования и науки в городе Челябинске. На форуме 

состоялась  встреча с губернатором Борисом Александровичем Дубровским. 

Признать работу  профсоюза удовлетворительной . 

 

 

 

 

 

 

5 ноября 2014 год. 


